
          
 

Coordinador de Organizaciones Estudiantiles 

ACTA DE REUNIÓN MESA DE TRABAJO N° 2 UCM TALCA. 

TEMA: INFRAESTRUCTURA SERVICIO E INCLUSIÓN – TRANSPARENCIA Y FINANCIAMIENTO. 

 

FECHA:  Jueves, 25 de octubre de 2018 

LUGAR:  Sala Reuniones Rectoría 

HORA INICIO: 15:10 Hrs. 

HORA TÉRMINO: 16:00 Hrs 

 

PARTICIPANTES  

NOMBRE  CARGO 

PABLO HORMAZABAL SAAVEDRA VRAF 

MARCELO CASTILLO RETAMAL VRAC 

KARIN ALVARADO ROJAS DIRECTORA DGE 

MARIO URZÚA GUAZZONI COORDINADOR ORGANIZACIONES ESTUDIANTILES  

MARLENNE MACAYA SAZO ACADÉMICO DEPTO DE ENFERMERÍA 

DANTE VALDERA FEUCM 

GERARDO OJEDA DAI 

 

TEMAS DE LA TABLA: 

Coordinador de Organizaciones Estudiantiles da la bienvenida a los integrantes de la mesa. 

COE da a conocer la tabla para esta sesión: 

1. Lectura acta anterior para aprobación de la mesa. 

Acuerdos  

• No existen acuerdos, ya que sesión anterior fue suspendida por estudiantes 
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PUNTOS TRATADOS. 

Temas y Desarrollo: 

Acta Anterior. 

Realizada lectura de acta anterior, es aprobada por miembros de la mesa. 

Damos inicio a la sesión a las 15:10 horas. 

A petición de los representantes de la Federación, las mesas de Infraestructura y Transparencia 

sesionarán juntas. 

Edificio Federativo 
 
Director de Administración e Infraestructura, informa de los arreglos realizados en el edificio 
federativo, cuya recepción fue realizada mediante firma de acta por parte de la presidenta 
señorita María Paz Rojas. 
Gerardo Ojeda Director de Administración e Infraestructura, señala que se cumplió con todos los 
acuerdos suscritos por VRAF. 
Ahora es responsabilidad de los estudiantes cumplir con su parte y pintar la federación. 
Informa además que antes de la entrega de los trabajos el baño de federación fue nuevamente 
dañado, por lo que insta a los estudiantes al cuidado de la infraestructura. 
Los daños causados serán reparados por DAI, ante lo cual Dante Valdera en representación de 
federación, señala y queda como acuerdo, que cualquier destrozo al interior del edificio 
federativo, será responsabilidad de los CCEE y Federación 
 
Graderías 
 
Ante la consulta de estudiantes sobre el traslado de las graderías, se les informa que ya se han 
trasladado 2 y que las otras se encuentran en mantención y reparación, lo que también sumaría a 
las bancas ubicadas en las áreas verdes y comunes. 
 
Salas de Estudio 
 
Gerardo Ojeda Director de Administración e Infraestructura, informa a los presentes que se realizó 
la entrega a estudiantes representados por María Paz Rojas, de la primera sala de estudio con sus 
trabajos de reparación y mantención finalizados. 
Nuevamente se realiza el llamado a cuidar la infraestructura. 
Al respecto estudiantes señalan lo importante de contar con señalética al interior de las salas de 
estudio. 
Se les propone que ellos creen un adhesivo para publicar (los gastos son por parte de la 
Universidad) 
Gerardo Ojeda Director de Administración e Infraestructura, comparte información respecto a los 
trabajos que se están realizando en la otra sala de estudio la cual contará con una rampa de 
acceso inclusiva. 
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Casinos 
 
VRAF informa a estudiantes que se realizó un estudio entre DGE y DAI para poder cambiar las 
mesas de los casinos, lo que permitiría aumentar en un 50% la capacidad de estos. 
Gerardo Ojeda Director de Administración e Infraestructura, comenta con los presentes el 
proyecto Food Truck que se encuentra en estudio para instalar un patio de comidas en sector 
arboleda que también ayudará a descongestionar los casinos. 
 
Elecciones FEUCM 
 
Estudiantes señalan que han realizado los llamados conformar TRICEL, sin respuesta de parte los 
estudiantes, informan además que, en caso de no inscribirse listas para participar de las 
elecciones, utilizarán el horario protegido del día 15 de noviembre para realizar cuenta pública. 
Del mismo modo Dante Valdera señala que una vez se realice el cierre contable de Federación se 
entregará el inventario de los bienes en el edificio federativo. 
 
 
Sesión finaliza a las 16:00. 
 
 
Acuerdos 

 Se cumple con lo comprometido por VRAF respecto a los arreglos en Federación. 

 Estudiantes deben pintar la federación como estaba acordado. 

 Llamado a cuidar la infraestructura. 

 Cualquier destrozo al interior del edificio federativo, será responsabilidad de los CCEE y 
Federación 

 Estudiantes crearán un afiche o adhesivo para publicar al interior de salas de estudio, para 
cuidarlas 

 15 de noviembre cuenta pública FEUCM. 
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Firma Aprobación Acta. 

 

NOMBRE  FIRMA 
PABLO HORMAZABAL SAAVEDRA  
MARCELO CASTILLO RETAMAL  
KARIN ALVARADO ROJAS  
MARIO URZÚA GUAZZONI  
MARLENNE MACAYA SAZO  
DANTE VALDERA  
GERARDO OJEDA  
 

 

 

 

 

                Mario Urzúa Guazzoni.      Karin Alvarado Rojas 
Coordinador de Organizaciones Estudiantiles                            Directora 
          Dirección General Estudiantil             Dirección General Estudiantil. 
 

 

 

  

 


